



洗心の松

# 揺籃だより

令和6年度 藤井小学校だより 10月号

( 文責：校長 )



揺籃の藤

教育目標：豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供  
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

## 暑い9月を乗り切って・・・

3連休もあって嬉しい反面、生活のリズムをとるのが難しい9月でしたが、運動会の練習・学習等に励む藤井っ子です。10月12日(土)の運動会、地域の皆様、ぜひ、おいでください。

## PTA奉仕作業、お世話になりました。(9月28日)

台風のため順延になった奉仕作業ですが、多くの保護者の皆様に参加いただきました。「今年の雑草は、どこも大変だ」と話題に上がるように、除草剤をまいてもまいても、草の勢いが激しかったので、除草が中心となりました。また、樹木が大きく育ち、安全上も問題があるため伐採をお願いいたしました。

有限会社「MIYABI」の皆様には、昨年度に引き続き、奉仕作業へのご参加、ありがとうございました。社長様の「地域への恩返し」という言葉に、深く感動しております。

皆様のおかげで、きれいな校庭で運動会を迎えられます。



## 稲刈りを実施しました。

9月26日、山川真一様、柏崎弘貴様をはじめ多くのボランティアの方々に支えられ、稲刈りを実施しました。当日まで、イネの成長の様子を観察する学年や米に興味をもって自主学習する児童もおり、楽しみだったことが伺えます。

作業では、猪突猛進型で前へ前へと刈っていく児童や、慎重に切って丁寧に稲を積み上げる児童など、思い思いに楽しく活動ができました。児童の様子を、うれしそうに見守る山川さん、柏崎さんの温かい眼差しが、校長の胸にしみました。

また、6年生6名が、1年生5名を手取り足取り、作業する姿も見られ、保護者の皆様は「藤井ならではの素敵な光景だ」と感心していらっしゃいました。

・・・田んぼに行ってみたらいねがたおれていて、びっくりしました。いねを左手でもつのがむずかしかったです。かまできるのは、たのしかったです。・・・

〇〇 〇〇

・・・1年生は6年生といねかりをしました。さいしょは、くきがかたくてきりづらかったけど、やっているうちにどんどんなれてきました。・・・

〇〇 〇〇

・・・いねがたおれていたのので、みんなでていねいにいねかりをしました。2年生になってもじょうずでいたいなおもいます。・・・

〇〇 〇〇



・・・いねかりをして たのしかったです。いねをうえたときは小さかったけど大きくなっていてびっくりしました。・・・

〇〇 〇〇

・・・つぶつぶのところがちやいろっぽい色でした。6年生に「こうやってもって。」とおしえてもらいました。たのしかったです。・・・

〇〇 〇〇

1年生の絵日記から、一部掲載しました



**家族ふれあい週間、お世話になりました。ゲームやスマホは自らコントロールする時代です。オンラインゲームや SNS 上の問題にならないよう、家庭でも再確認願います。**

9/27 倒木の危険があるため、業者に頼み、ヒマラヤスギ等を伐採しました。



HPのQRコード

